



## **Dr. Magnus Pohlmann**

**Geschäftsführender Direktor Recht, Immobilien, Personal und Vertrieb Franchise**



Dr. Magnus Pohlmann ist Fachanwalt für Handels- und Gesellschaftsrecht und seit 2012 im Unternehmen. Der Syndikusanwalt baute die interne Rechtsabteilung auf und leitet zudem die Immobilienabteilung und die Personalverwaltung. Seit 2024 zeichnet er als Geschäftsführender Direktor auch für den Vertrieb der Franchise-Sparte sowie die Personalentwicklung, das Personalrecruiting und die Expansion verantwortlich.

Nach dem Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Bayreuth und dem Abschluss der wirtschaftswissenschaftlichen Zusatzausbildung („Wirtschaftsjurist Univ. Bayreuth“), folgten Stationen beim OLG in Bamberg (Referendariat) sowie die Tätigkeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl für Arbeits- und Sozialrecht an der Universität Bamberg.

Nach seiner Promotion an der Universität Bayreuth war Dr. Magnus Pohlmann zuletzt als Rechtsanwalt in einer mit Steuerberatern, Wirtschaftsprüfern und Rechtsanwälten gemeinsam geführten Gesellschaft in Erlangen tätig. Die Schwerpunkte seiner anwaltlichen Tätigkeit lagen in dieser Position auf dem Wirtschaftsrecht sowie dem Vertragsrecht.

Dr. Magnus Pohlmann war seit 2016 Mitglied im Ausschuss Qualität und Ethik beim Deutschen Franchiseverband und wechselte 2019 in den Rechtsausschuss des Deutschen Franchiseverbands.